

真山小だより



大崎市立真山小学校
校長 大竹 恵子
大崎市岩出山字上真山
日向要害二番地
電話 七七一三〇一
FAX 七七一三〇一

終業式まで残りわずか

一学期も残すところわずかとなりました。昨日行われた学習参観日には多数の保護者の皆様にご来校いただき、ありがとうございました。一学期の子供たちの成長の様子を学習や懇談を通じて感じ取っていただけたものと思います。

終業式にお渡しする通信票には、お子さん一人一人の成長や活躍の様子を、学習・生活の両面から具体的にお伝えしたいと考えております。

一学期終了まであと二十日足らず。職員一同じっくりと子どもと向き合い、一人一人の学習状況に応じた指導に力を入れ、基礎・基本をしっかりとし身に付けさせたいと思っております。

PTA環境整備作業 ありがとうございました

六月七日(日)今年度、第一回目のPTA奉仕作業が行われました。多くの会員の皆様並びに地域の皆様の参加により、除草作業をしていただきました。おかげさまですばらしい環境に整えていただき、心から感謝申し上げます。ありがとうございました。



プール清掃

ご協力ありがとうございました

六月二日(火)・三日(木)の両日、保護者の皆様の協力をいただき、プール清掃を行いました。プールの底や壁についた汚れをデッキブラシできれいに落とし、いたり、プールサイドの落ち葉や枯れ枝を取り除いていただきました。六月八日(月)には、全校児童で更に仕上げの清掃を行いました。子どもたちが大好きな水泳シーズンが始まります。きれいにしていたプールで思う存分水遊びや泳ぎの勉強をしたいと思っております。ありがとうございました。

防犯教室から

「自分の身は自分で守る」

六月十七日(水)の五校時に全校の児童対象に防犯教室が行われました。鳴子警察署方々と少年補導員の四人で寸劇や防犯に関する講話をしていただきました。『いかのおすし一人前』の合い言葉で、分かりやすく指導していただきました。特に『自分の身は自分で守る』ために、①相手との距離をとること②大人が留守の時の電話対応として、「家の人はちよつと今、手が離せない」と断ること等を指導されました。



プロの演劇を 肌で感じました!

六月二十二日(月)に劇団ひまわりによる「ホントのきもち」が公演されました。たくさんの方の保護者の皆様にお出でいただきありがとうございました。プロの演技のすごさを間近に体験することができました。さらに、四年生以上の児童が、劇団の皆さんと共演できたことは今後の大きな自信になったことだろうと思います。この体験をぜひ日常の学習にしっかりと生かしてほしいと願っております。



事件・事故に遭わないために未然に防ごう。大切である。防犯教室の後、多くの皆様にお出でいただきありがとうございました。今後も児童の安全確保に努めてまいります。